

# 7 000 m<sup>2</sup> de massif désherbés à la main

La commune de Longuenée-en-Anjou travaille depuis 2019 en partenariat avec l'association Adapei 49 pour le désherbage et la taille de massifs végétalisés qui a été réalisé les 7 et 8 juin.

« Des travailleurs handicapés interviennent deux fois dans l'année pour un désherbage manuel : une première fois au printemps pour les massifs, et une seconde fois à l'automne pour une taille des arbustes, détaille Pierre Beschu, directeur des services techniques. Ils sont encadrés par des travailleurs sociaux compétents en matière d'entretien des espaces verts. »

La surface à traiter représente envi-

ron 7 000 m<sup>2</sup> depuis l'année 2021. « Elle a été multipliée par deux par rapport à ce qui était fait depuis le début du partenariat. Le travail d'entretien au printemps est réalisé sur deux journées par cinq équipes de six personnes. Il prend le double de temps à l'automne avec le même nombre de personnes. Ils sont un atout majeur pour maintenir un cadre de vie agréable et plaisant aux Longuenéens », ajoute Pierre Beschu.

Les sites concernés depuis 2021 à Longuenée-en-Anjou se trouvent : Chemin du Tour-du-Bois, avenue du Plessis, rue Victor-Hugo, impasse du Chai et rue des Vieilles-vignes au Plessis-Macé.

Rue Claude-Monnet, route de Saint-Clément, rue Pablo-Picasso, rue Eugène-Delacroix, rue Jean-le-François, passage de la rue Françoise-Dolto vers la rue Jean-de-la-Fontaine, rue Lamartine et impasse du Lavoir à La Membrolle-sur-Longuenée

Rue du stade, rue de la Fontaine, rue du Vieux-pré, passage de la rue du Vieux-pré à la rue du Meunier, rue de la Varie, rue de la Chênaie, impasse des Tulipiers, rue des Camélias, chemin des Ormeaux, impasse des Symphorines, impasse des Coronilles et rue des Argousiers à La Meignan.



Les massifs de Longuenée-en-Anjou sont entretenus par Adapei 49.